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Después de varias sema-
nas de dimes y diretes, de amor
y odio, este miércoles los con-
cejales de La Serena, los seis
que quedan (tras la renuncia de
cuatro para asumir desafíos po-
líticos de cara a las elecciones
parlamentarias del próximo
año), finalmente eligieron a la
concejala que reemplazará al
suspendido Roberto Jacob has-
ta el 6 de diciembre, día cuan-
do deba asumir la nueva admi-
nistración.

Y sí, Daniela Norambue-
na, electa alcaldesa, fue la ele-

.

Agrupaciones artísticas se lucieron en
Gala Folclórica Aniversario de Tongoy
Todo el talento artístico de Tongoy, se reunió para dar vida a la Gala

Folclórica en conmemoración del aniversario N°185 de la localidad co-
quimbana, destacando la participación de diversos conjuntos locales
que deleitaron a las y los vecinos del balneario con sus impecables
presentaciones, ofreciéndoles una agradable y espectacular velada de
danza y música al interior del salón auditorio David León Tapia.

La iniciativa se enmarca en la serie de actividades programadas
por la propia comunidad y la delegación municipal tongoyina, para
celebrar un año más de vida del balneario costero, ocasión en la cual
se quiso destacar y poner en valor el gran aporte a la cultura que
realizan las y los niños, jóvenes y adultos, que conforman las agru-
paciones «Danza Luna», «Campeones Sede», «Centralistas San
Miguel», «Son Candela» y «Alma Cuequera».

en calle Gregorio Cordovez.
«Sabemos que la situa-

ción es compleja y nuestros
usuarios están también en una
situación difícil y debemos
estar a la altura de ello. Ade-
más, hemos estado revisan-
do situaciones con el comer-
cio ilegal para establecer tra-
bajos y desarrollos en conjun-
to, y hoy (ayer) ya le dimos
un corte definitivo a lo que era
esta situación de la elección
del alcalde suplente, donde
agradezco el trabajo y la co-
laboración de mis compañe-
ros, quienes tienen toda la
voluntad de trabajar en con-
junto y coordinadamente».

Apuntó que «esto es lo
que espera la ciudadanía de
nosotros, que trabajemos por
la comuna de manera coordi-
nada para sacar adelante es-
tas contingencias que hoy
aquejan a nuestra comunidad».

Rayen Pojomosvky, que
seguirá como concejala por
otros cuatro años, abordó la
votación de manera unánime
que logró Daniela Norambue-
na. Y frente a la situación de
los dos consejos anteriores
fallidos, producto de no exis-
tir quórum, «hoy (ayer) era la
última oportunidad que tenía-
mos y después de una con-
versación previa, evidente-
mente la naturaleza era que
nuestra colega Daniela No-
rambuena asumiera este car-
go. Y claro que podríamos

Daniela Norambuena sacó vale otro:
reemplazará al alcalde Jacob

hasta asumir la titularidad

Luego de dos sesiones fallidas por falta de quórum, este miércoles el
cuerpo colegiado de La Serena, en sesión extraordinaria, eligió a la
alcaldesa electa para estar en el cargo hasta el 6 de diciembre.

gida luego de negociaciones
previas. Una votación que bien
pudo haber quedado zanjada
hace rato, «pero lo importante
es que se llegó a un acuerdo
satisfactorio», señaló.

Precisamente hoy asu-
mirá el cargo como reempla-
zante y desde el viernes 6 de
diciembre como titular.

«Es una tremenda señal
de unidad y de trabajo que
estamos realizando con el
equipo colegiado, en este
caso con los concejales, para
poder sacar adelante los prin-

cipales temas que aquejan
actualmente a nuestra comu-
na, y uno de esos es ver
cómo vamos a reponer la sa-
lud primaria», dijo luego de los
aplausos y la foto de rigor.

COMO MANDATA
LA LEY

La situación en el muni-
cipio es compleja, ya sea en
términos de salud, educación
y áreas verdes, amén del co-
mercio ambulante, que poco
a poco se ha ido asomando

haberlo hecho desde el inicio,
pero no estaban esas conver-
saciones anteriormente».

A su juicio, ayer primó la
coherencia, «pues creímos y
creemos que es lo que co-
rresponde, más cuando exis-
ten tantas problemáticas en
la comuna que deben ser tra-
bajadas. Entendemos que en
dos semanas esto no se va a
solucionar, pero siendo ella la
alcaldesa suplente y próxima
alcaldesa electa, puede dar-
le continuidad al trabajo que
comenzamos».

Para Camilo Araya, es
tal como señala la ley y los
procedimientos, «esto lo ve-
níamos señalando desde los
consejos anteriores, que te-
nía que quedar un concejal en
ejercicio. No podía quedar el
administrador municipal (Luis
Henríquez) como se planteó
en algún minuto por parte de
algunas concejalas. Esto,
porque lo que corresponde es
hacer cumplir la ley, la demo-
cracia y elegimos a una con-
cejala entre nosotros. ¿Cuá-
les son los principales reque-
rimientos que se hablaron?
Trabajar en los temas que son
urgentes para la comuna,
como el aseo y el ornato, la
seguridad, que son fundamen-
tales. Lo importante es que
dimos cumplimiento a la ley
y esperamos que se desarro-
llen buenas gestiones de
acuerdo a lo que hablamos».
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